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Усилим продажу продуктов 
животноводства П М О С К В Е закончил 

свою работу Пленум 
„Центрального Комитета 
К П С С , обсудивший жизнен
но важные вопросы — об 
улучшении руководства сель
ским хозяйством. 

Коммунистическая партия 
вновь и вновь демонстрирует 
свою решимость с неослабе
вающей энергией бороться за 
крутой подъем сельского хо
зяйства. О н а призывает тру
жеников села уже нынче дол
биться серьезного увеличения 
производства мяса, молока и 
других продуктов, чтобы это 
увеличение реально почув
ствовали миллионы советских 
людей. 

Свой рубеж на четвертый 
год семилетки наметили и ра
ботники нашего района. И т о 
ги первых двух месяцев это
го года показывают , что не
которые хозяйства района не
плохо справились с выполне
нием плановых заданий по 
продаже государству мяса, 
молока и других продуктов. 

В з я т ь , например, колхоз 
«Путь к коммунизму». Э т а 
артель досрочно, еще в на* 
ч?ле февраля, выполнила 
квартальный "план продажи 
молока. В последней декаде 
февраля, колхоз выполнил 
квартальный план продажи 
государству мяса. 

Или возьмем сельхозартель 
«Вперед». Т р у ж е н и к и этого 
Хозяйства достойно встрети
ли Пленум Ц К К П С С . И м и 
также досрочно выполнен 
квартальный плав продажи 
государству всех животновод
ческих продуктов. 

Приведенные трудовые ус
пехи являются результатом 
громадного внтузиазма лю
дей, вызванного историче
ским X X I I съездом К П С С . 
Новая Программа партии , ре
шения X X I I съезда являются 

'неиссякаемым родником 
творческого вдохновения ши
роких колхозных масс, 

К сожалению, примеров до
срочного выполнения квар
тальных заданий у нас не
много. 

Крайне медленно до сих 
пор выполняют намеченные 
квартальные планы по прода
же продуктов животноводст
ва государству колхозы име
ни Красной А р м и и , ^Боец», 
«Россия», «Победа Ильича» 
и ряд других . Э т о говорит о 
том, что в данных хозяйствах 
плохо организована зимовка 
скота и особенно дойного ста
да. С таким положением 
нельзя дальше мириться . 
Сейчас надо принять самые 
неотложные меры по увели
чению производства и прода
же животноводческой про
дукции. 

Что для этого надо сде
лать? 

В первую очередь необхо
димо усилить контроль не 
только за кормлением дойно

го стада , но и за расходова
нием молока. Н и для кого не 
секрет, что из-за бесконт
рольности отдельных руково
дителей колхозов все еще 
много молока утекает по раз
личным каналам и не попада
ет на приемные пункты . Во 
многих хозяйствах работники 
ферм не соблюдают график 
выпойки т е л я т ; сколько дояр
ка надоит, столько и спаива
ет. Н а д о повсеместно на каж
дой ферме внедрить раздель
ную дойку коров. Это будет 
способствовать жирности мо
лока и тем самым увеличе* 
нию заготовок этой продук
ции. 

Сейчас многие хозяйства 
приступили к снятию телят 
с контрактации. Т а к , в колхо
зе «Родина» на общественные 
дворы уже поставлено 100 
телят . 

К сожалению, контракта
ции телят не везде придается 
должное значение. В колхозе 
«Рассвет» , например, т е л я т 
разбазаривают, а правление 
колхоза проходит мимо тако
го факта . 

К о л х о з ы и совхозы района 
имеют полную возможность 
не только досрочно выпол
нить , но и значительно пере
выполнить квартальный план 
продажи животноводческой 
продукции. Д л я этого следу
ет ввести в действие все ре
зервы повышения продуктив
ности скота и усиления заго
товок молока, мяса, яиц, шер
сти . 

Пленум Центрального Комитета КПСС 
8 марта Пленум ЦК КПСС 

продолжал обсуждение доклада 
тов. Н. С. Хрущева «Современный 
этап коммунистического строи
тельства и задачи, партии но 
улучшению руководства сельским 
хозяйством». Доклад Первого 
секретаря ЦК и Председателя Со
вета Министров СССР единодушно 
одобряется не только с. трибуны 
Пленума,, но встречает одобрение 
всего народа, о чем идут сообще
ния со всех концов страны. 

Об этом Ш свидетельствуют 
яркие факты, которые привел се
годня в своем выступлении сек
ретарь ЦК ВЛКСМ тов. С, П. Пав
лов. 

Председатель Государственного 
комитета Совета Министров СССР 
по химии тов. В. С. Федоров сооб
щил в своем выступлении о с̂о
стоянии дел с производством ми
неральных удобрений и ядохими
катов. 

По сравнению с 1958 годом 
производство минеральных удоб
рений к 19С5 году с учетом до
полнительных заданий намечено 
увеличить в тра с лишним раза, 
доведя их выпуск до 37,7 милли
она тонн. Производство ядохими
катов соответственно увеличива
ется в четыре раза. 

Сверх контрольных цифр се
милетки за три года выработано 
1,7 миллиона тонн минеральных 
удобрений. В нынешнем году их 
будет произведено 17,2 миллиона 
тоня. Вместе с тем'оратор отме
чает, что все это достигнуто в 
основном за счет, интенсификации 
производства существующих 
предприятий. Со строительством 
же новых мощностей по выпуску 
удобрений дела обстоит еще не
благополучно, планы капитально
го строительства не выполняются. 
Важная задача — улучшить ход 
капитального строительства. 

Председатель ВЦСПС тов. В. В. 
Гришин подчеркнул, что в докла
де Н. С. Хрущева раскрыты но
вые возможности, новые перспек
тивы для развития сельского хо
зяйства, дальнейшего подъема 
всех его отраслей. Оратор оста
новился на ряде важнейших про
блем, касающихся деятельности 
совхозов, роль которых в сель
скохозяйственном производстве 
все более возрастает. 

. Сейчас в стране насчитывается 
8.270 совхозов. На их д о и в 
1961 году в общем объеме госу
дарственных закупок зерна при
ходилось 43 процента, овощей — 
49, мяса — 39, молока — 37, 
шерсти — 35 и яиц — 33 про
цента. Увеличилось число заня
тых в СОВХОЗНОЙ^ производстве. 
На государственных предприяти
ях и в учреждениях сельского хо
зяйства и заготовок занято 9 
миллионов 400 тысяч человек, в 
том числе в совхозах—более 6 мил
лионов. Профсоюз сельского хо
зяйства и заготовок объединяет 
9 миллионов трудящихся. 

Тов. Гришин отмечает важное 
значение для дальнейшего подъ
ема сельского хозяйства вопросов 
улучшения организации и оплаты 
труда, повышения материальной 
заинтересованности работников 
сельского хозяйства в увеличении 
производства продукции. Он гово
рит о необходимости усилить вни
мание к охране труда работников 
колхозов и совхозов. Много места 
в своем выступлении тов, Гришин 
уделил вопросам улучшения куль
турно-бытового обслуживания ра
ботников совхозов. 

На трибуне секретарь Ново-
Александровского райкома шартии 
(Ставропольский край) тов. Я . В. 
Бичевой, отметивший, что в до
кладе Н. С. Хрущева нашли отра
жение все проблемы, волнующие 
работников сельского хозяйства. 

Оратор поделился опытом борь
бы района за. высокие урожаи и 
высокопродуктивное животновод
ство.- За последнее пятилетие 
средняя урожайность зерновых 
здесь составила 20,6 центнера с 
гектара. В прошлом году государ
ству сдано 6 миллионов пудов 
зерна, 38 тысяч тонн сахарной 
свеклы, 7.900 тонн мяса и много 
другой продукции. Растут мате
риальное благосостояние и куль
тура тружеников села. 

Сейчас в колхозах в совхозах 
пересмотрена структура посевов. 
За счет резкого сокращения пло
щадей под травами расширяются 
посевы кукурузы, сахарной свек
лы, зернобобовых. Валовой сбор 
зерна в нынешнем году намечено 
довести до 277 тысяч тонн, т . е. 
почти 20 центнеров на гектар 
пашни. Решено также произвести 

на 100 гектаров пашни 75 и на 
100 гектаров других угодий — 
16 центнеров мяса. 

8 марта в обсуждении доклада 
товарища Н. 0. Хрущева приняли 
участие также товарищи: секре
тарь Ставропольского крайкома 
КПСС тов. Ф. Д. Кулаков, заведу
ющий лабораторией селекции 
яровых зерновых культур Науч
но-исследовательского института 
сельского хозяйства центральных 
районов нечерноземной зоны тов. 
В. Е, Писарев, секретарь Костром
ского обкома КПСС тов. Л , Я , 
Флорентьев, секретарь Воронеж
ского обкома КПСС тов. С. Д. Хит-
ров, секретарь Приморского край
кома КПСС тов. В. Е. Чернышев, 
секретарь Полтавского обкома КП 
Украины тов. В. Г. Номяхов, сек
ретарь Амурского обкома КПСС 
тов. П. И- Морозов, секретарь 
Красноярского крайкома КПСС 
тов. А. А. К (жар ев и секретарь 
Одесского обкома КП Украины 
тов. М. С. Синица. 

9 марта на Пленуме ЦК КПСС 
продолжалось обсуждение доклада 
товарища П. С. Хрущева. 

На заседании Пленума высту
пили товарищи: Г. С. Золотухин 
{первый секретарь Тамбовского 
обкома КПСС), И. С. Грушецний 
(первый секретарь Львовского об
кома КП Украины). 

На этом обсуждение доклада 
товарища Н. С. Хрущева завон-
чило_сь. 

С заключительным словом на 
Пленуме ЦК КПСС выступил 
Первый секретарь ЦК КПСС, 
Председатель Совета Министров 
СССР товарищ Н. С, Хрущев. 

Пленум ЦК КПСС единогласно 
принял постановление по докладу 
тов.Н.С. Хрущева «Современный 
этап коммунистического строи
тельства и задачи партии по 
улучшению руководства сельским 
хозяйством» и Обращение Цент
рального Комитета КПСС к кол
хозникам и колхозницам, рабочим 
и работницам совхозов, спе-= 
цналистан сельского хозяйства, 
ученым, работникам промышлен
ности, к коммунистам и комсо
мольцам, ко всем трудящимся Со
ветского Союза. 

Пленум ЦК КПСС закончил 
свою работу. 

(ТАСС), 

ПАРТИЯ ЗОВЕТ К НОВЫМ УСПЕХАМ 

Трудящиеся нашего района, как и все совет
ские люди, с глубоким интересом следили за 
работой Пленума ЦК К П С С , обсуждавшего 
вопрос о задачах партии по улучшению руко
водства сельским хозяйством. Горячий отклик 
находит у трудящихся доклад тов. Н. С . Хру
щева. 

С большим вниманием следили 
за работой Пленума ЦК КПСС ра
бочие, служащие и специалисты 
сельского хозяйства нашего сов
хоза. Вопросы, поднятые в докла
де Н. С. Хрущева и выступлени
ях, близки и понятны нашему 
коллективу. 

Чтобы выполнить решения Пле
нума и полнее удовлетворить рас
тущие потребности советского 
народа, совхоз уже в этом году 
значительно увеличил производ
ство молока, мяса и других про
дуктов. Задание первого квартала 
по продаже мяса государству сов
хоз выполнит более чем на 200, 
а молока более чем на 105 про
центов. В течение всего года бу
дет продано государству 280 тонн 

мяса и 490 тонн молока. Это зна
чительно больше, чем было про
изведено и продано в минувшем 
году. 

В четвертом роду семилетки мы 
в два раза увеличиваем посевы 
«королевы» и в шестнадцать 
раз — сахарной свеклы. Весь 
процесс выращивания этих куль
тур будет механизирован. 

Полеводы совхоза высокими 
темпами готовятся к весенне-по' 
левым работам. Ни на один день 
не прекращается заготовка и вы
возка органических удобрений. 
На поля уже вывезено 17.500 
тонн удобрений. 

А. Андреев, 
директор совхоза 

«Гл убоковский», 

Путем указанным партией 
Задачи, выдвинутые на Плену

ме ЦК КПСС перед тружениками 
сельского хозяйства, ответственны 
и почетны. 

Наши колхозники с большим 
удовлетворением узнали о том, 
что по призыву партии повсемест
но уже. развернулось патриотиче
ское движение молодежи, идущей 
на трудное, но прекрасное д е л е 

на работу в деревню. Еапш ста* 
рые колхозники рады будут пере
дать молодежи свой опыт. 

Главной своей заботой сейчас 
мы считаем образцовую подготов
ку к весеннему севу. Семена у 
нас доведены до посевных конди
ций, отремонтирована и техника. 

В, Васильев, 
председатель колхоза «Вперед». 

Т Р У Д О В О Й П О Д Ъ Е М 
С глубоким вниманием изучают 

труженики колхоза имени Мичу
рина материалы Пленума Цент
рального Комитета Коммунисти
ческой партии. Эти исторические 
документы вдохновляют нас на 
новые большие дела. 

В артели царит трудовой подъ
ем; Уже давно выполнен квар
тальный план продажи государ
ству мяса. При плане 78 центне
ров его продано 97,5 центнера. 
Б ближайшее время будет выпол
нен план продажи государству и 
других животноводческих про
дуктов. 

Большую заботу проявляют 

колхозники о повышении плодоро
дия полей. Шестая бригада, ко
торой руководит Николай Степа
нов, при плане 2.520 уже вывез
ла около 2.700 тонн органиче
ских удобрений. Кроме лошадей, 
в колхозе на заготовке и вывоз
ке торфа, навоза используются 
тракторы. Всего, мы уже вывезли 
на поля более 14.500 тонн орга
нических удобрений при плане 
16.900. Так что в ближайшее 
время план будет полностью вы
полнен, " 

И. Павлов, 
председатель колхоза имена 

Мичурина, 
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В НАШЕМ АГИТПУНКТЕ 

Оживленно сейчас в агитпунк
те Лашутинского избирательного 
участка. Сюда заходят агитато
ры, чтобы получить нужную 
справку, ответить на тот или 
иной вопрос собравшимся в поме
щении агитпункта избирателям. 

Событием, привлекшим внима
ние лашутинских жителей, яви
лась доставленная сюда 23 Фев
раля из села Глубокого эстафета 
славных дел. В торжественной 
обстановке заведующая Глубо-
ковским сельским клубом А. Пет
рова рассказала о трудовых де

лах полеводов, животноводов и 
механизаторов центрального от
деления совхоза и вручила заве
дующему ЛаШутинским. клубом 
т. Романову доставленную эста
фету. 

После этого директор Глубси 
ковской школы т. Масленников 
прочитал доклад о международ
ном положении. Затем выступил 
коллектив художественной само
деятельности. 

М. Беспалов, 
заведующий Лашутинским 

агитпунктом. 

Больше внимания атеистическому воспитанию 

К е с е д п и з б и р а т е л е й 
Активно прошла беседа изби

рателей в колхозе «Путь к ком
мунизму Перед собравшимися 
выступил адвокат юридической 
консультации т. Канул. Он озна
комил их с «Положением о вы
борах в Верховный Совет СССР», 

рального Комитета КПСС- ко 
избирателям». 

Избиратели с мест задавали 
вопросы, заявляли о своем стрем
лении встретить выборы новыми 
трудовыми победами, дружно от
дать свои голоса за кандидатов 
нерушимого блока коммунистов 

разъяснил «Обращение Цент- и беспартийных. Т. Земченно. 

На трудовой вахте — экскаваторщики 
Для оказания членам сельхоз

артели имени Ленина помощи _Й 
заготовке торфа на удобрение сю
да прибыл экскаватор «ОМ-202». 
Работает на нем Г, И. Сафонов 
•с помощником Е. А, Барановым. 

К карьеру, в котором торфя
ной пласт достигает пяти мет
ров, беспрерывно подходят трак
торы с санями. Это трудятся 

: колхозные механизаторы Николай 
Андреев, Алексей Тимофеев, 
Александр Сливик и Николай 
Александров. • 

1 : . Глухо ударяется о грунт тя
желый ковш экскаватора. Захва
тив многопудовую ношу, он бе
режно подносит ее к саням и 
ссыпает на них. И так идет 

каждый день работа с ( часов 
утра до 11 часов вечера. 

— Этот экскаватор, — рас
сказывает т. Сафонов, — я по
лучил изношенным. Своими ру
ками отремонтировал его и вот 
уже пятый год он действует без
отказно. Сейчас особенно нужно 
стараться нам с помощником: 
ведь стоим на трудовой вахте в 
честь выборов в Верховный Совет 
СССР. Три нормы в день—вот на
ше слово. И от него не отступим^ 
Только пусть побольше тран
спорта и людей выделяет прав
ление колхоза. И хорошо бы ор
ганизовать отвозку торфа и раз
грузку его в две смены. • 

За небольшой промежуток вре
мени из карьера на территории 
пятой бригады' экскаваторщики 
добыли свыше 16 тысяч кубо
метров торфа. В выработанной 
породе образовался большой во
доем. Колхозники правильно счи
тают, что его можно будет ис
пользовать для водопоя. 

В. Смирнов, 
депутат Новосельского 

сельсовета. 

Выступая на XXII съезде 
КПСС, Н. С. Хрущев сказал: 
«Нужна продуманная и стройная 
система научно-атеистического 
воспитания, которая охватила бы 
все слои и группы населения, 
предотвратила распространение 
религиозных воззрений, "особенно 
среди детей и подростков». 

Разумеется, что люди по харак
теру своей профессии, связанные 
с воспитанием и обучением 
подрастающего поколения, в пер
вую очередь должны быть воин
ствующими атеистами. Они долж
ны быть носителями идей марк
систско-ленинского мировоззрения 
и страстными •> проповедниками 
научных знаний и высокой кпм-

• мунистической морали. Кто, как 
: не они, всем содержанием исмыс-

всем I л о м с в о е г о труда могут и обяза
ны разоблачать церковно-христи-
анские бредни, разрушать веру в 
бога и сверхъестественные силы, 
выбивать почву из-под ног про
поведников религиозного мракобе
сия. 

Олонецкое педучилище, следуя 
указаниям ЦК КПСС об усилении 
атеистического воспитания тру
дящихся и учитывая исключи
тельную важность этой работы в 
условиях нашей местности, где 
имеются верующие, усилило свою 
деятельность как . тто атеистиче
скому воспитанию самих учащих
ся — будущих учителей и воспи
тателей, так и по атеистической 
пропаганде среди населения. 

В 1960 году в педучилище 
был создан кружок научного ате
изма. Работу кружка возглавлял 
преподаватель истории КПСС 
Ираида Валентовна Егорова. 
ЕрунЖ, в составе которого было 
27 человек, в основном учащие
ся выпускных Курсов, дал слуша
телям много полезного. 

Члены кружка проводили бесе
ды, разрабатывали я читали до
клады на различные темы с по
следующим их обсуждением. Так, 
учащаяся Н. Лукашева разработа
ла и прочитала доклад «Ленин о 
религии и антирелигиозной про
паганде». Доклад «Христианство, 
его происхождение и сущность» 
подготовила учащаяся Л. Степа
нова. 

Члены кружка регулярно чита

ли доклады в учетных группах 
и на собраниях учащихся педучи
лища, выступали на предприяти
ях города, в подшефном колхозе. 
Положительным в работе кружка 
научного атеизма было то, что он 
распространил среди выпускни
ков доклады с таким расчетом, 
чтобы каждый учащийся, уезжав
ший по окончании учебы на ра
боту в школу, вооружился необ
ходимыми материалами и имел 
возможность вести атеистическую 
работу с населением. 

В 1961 году на базе кружка 
научного атеизма в педучилище 
была создана школа атеистов, ко
торая продолжает свою работу и 
сейчас. Школа насчитывает в 
своем составе 99 человек. Руково
дит школой И. В. Егорова. 

Программа школы, рекомендо
ванная отделом пропаганды н 
агитации обкома партии, включа
ет в себя интересные и важные 
вопросы научного атеизма. За 
истекший период слушателями 
школы разработано и прочитано 
большое количество докладов и 
лекций. В соответствии с задачами 
усиления научно-атеистической 
пропаганды среди населения дея
тельность школы не замыкается 
в собственных рамках. Слушатели 
школы проводят работу как сре
ди учащихся педучилища, так н 
среди населения города и села. 

Могучим сродством антирели
гиозного воспитания учащихся 
педучилища являются учебные 
занятия. Учебные дисциплины, 
преподавание которых поставлено 
в педучилище на прочную науч
ную основу, содержат в себе 
прекрасный материал для атеи
стической работы с учащимися 
на уроке и вне урока. История, 
биология, анатомия, физиология, 
химия, физика, русский язык, ли

тература и другие дисциплины 
формируют у учащихся научное 
материалистическое мировоззре-
ниет показывают, как шаг за ша
гом человек познает все новое I 
ногое, как он подчиняет себе си
лы природы, убеждает уча
щихся, как научные истины оп
ровергают одно за другим рели
гиозные измышления о всемогу
щем боге. 

Несмотря на некоторые успехи 
в деле оживления атеистического 
воспитания учащихся и атеисти
ческой пропаганды среди населе
ния, следует признать, что атеи
стическая работа в педучилище 
стоит еще не на должном уров
не. Недостаточно проводится т 
работа среди молодежи и взросло
го населения. Мероприятия, кото
рые проводятся в плане атеисти
ческой пропаганды, охватывают 
в основном так называемое орга
низованное население. Тот кон
тингент, который должен быть в 
первую очередь охвачен антире
лигиозной пропагандой, напри
мер, домохозяйки, люди пожилого 
возраста остаются пока вне 
сферы влияния атеистической ра
боты, проводимой педучилищем. 

В работе атеистов-пропа
гандистов слабо используются ки
нофильмы, фильмоскоп, эпидиа-, 
скоп, картины и другие средстве 
наглядной агитации. 

Задача педучилища на ближай
шее будущее — поднять атеи
стическое воспитание учащихся и 
атеистическую пропаганду па бо
лее высокую ступень, придав е! 
боевой и более действенный ха
рактер. 

А. Константинов, 
зав. учебной частью 

педучилища, сотрудник 
внештатного отдела пропаганду 

и агитации газету. 

На достигнутом не остановимся 

Ш а х и а г и т а т о р 

последние приготовления 
первой очереди предприя-

СТАВРОПОЛЬСКИИ КРАЙ. 
На строительстве Невинномысско-
го азотнотукового завода все шире 
развертывается соревнование в 
честь выборов в Верховный Совет 
СССР. 

Идут 
к пуску 
тня. 

Рабочие завода решили к I мая 
дать стране первые сотни, тонн 
минеральных удобрений и к 25 
декабря досрочно завершить го
довой план производства амми
ачной селитры. 

На семи избирательных уча
стках десятки агитаторов разъяс
няют строителям советский изби
рательный закон, рассказывают 
Р тех грандиозных изме
нениях, которые произошли в 
жизни бывшей казачьей станицы 
Невннномысской за последние 
ГОДЫ, 

НА СНИМКЕ: у здания агит
пункта, 

Фото В. Михалева. 
Фотохроника ТАСС. 

Заслуженным уважением среди 
колхозников пользуется Тамара 
Васильевна Петрова. Будь то по
жилой колхозник или молодая де
вушка, ко всем у нее найдется 
теплое, ласковое слово, добрый, 
от сердца идущий совет. Труже
ника похвалит, а нерадивого по
журит. 

Смотришь на нее и часто дума
ешь: как успевает она все сде
лать. А работать ей приходится 
много. Ранним утром она уже 
спешит в правление колхоза. Дело 
идет к весне и агроному артели 
надо вникать во все дела, связан
ные с подготовкой к весенне-по
левым работам. 

Забот много. Надо готовить се
мена. А сколько хлопот с подго
товкой механизированных звень
ев по выращиванию кукурузы и 
организацией заготовки и вывоз
ки на поля органических удобре
ний. И все же, несмотря на заня
тость, Тамара Васильевна много 
уделяет внимания проведению 
агитационной и массово-по
литической работы среди населе

ния. Она всегда найдет время, 
чтобы рассказать о событиях в 
стране и за рубежом. 

Свою агитационно-массовую ра
боту она тесно увязывает с дела
ми колхоза, бригады, фермы, мо
билизуя людей на успешное ре
шение задач по крутому подъему 
производства продуктов сельского 
хозяйства. В успехах хозяйствен
ной деятельности артели «Ленин
ский путь» есть большая доля 
труда агронома л секретаря парт
организации колхоза Тамары Ва
сильевны Петровой. 

А. Матвеев. 
Дер. Мишнево. 

Осуществляя мероприятия, на
меченные в постановлении ЦК 
КПСС и Совета Министров СССР 
«О мерах по улучшению бытово
го обслуживания населения», 
открыт и работает в нашем го
роде промкомбинат при райпо-
требсоюзе. 

В минувшем году, несмотря на 
встретившиеся трудности, кол
лектив -промкомбината сумел 
справиться с возложенными на 
него задачами по бытовому об
служиванию населения. Годовой 
план выпуска продукции по ос
новным показателям выполнен. 

В числе объектов, на которых 
работа протекает более равно
мерно, следует назвать швейную 
мастерскую в совхозе «Глубоков-
екий» (заведует мастерской 
т. Николаева), цех по переработ
ке тары, кузницу, столярный 
цех, слесарную и сапожную ма
стерские. Все они план третьего 
года семилетки выполнили с 
превышением установленных за
даний. 

В четвертом году семилетки 
труженики промкомбината не 
только закрепляют достигнутые 

Под таким 
мере газеты 

По следам наших выступлении 

„НИ КОНЦЕРТА, НИ КИНО" 
Андриянов строго заголовком в 25 НО-

«Путь к коммуниз
му» от 25 февраля 1962 года бы
ло напечатано письмо счетово
да колхоза «Путь к коммунизму» 
Н, Яковлевой. 

Как сообщила редакции заведу
ющая районным отделом культу
ры т. Луппо, за срыв концерта 
директор Дома культуры В, С. 

предупрежден. 
Концерт, намеченный на 16 фев
раля, состоялся 22 февраля. 

За срыв киносеанса киномеха
нику Андрею Антонову объявлен 
строгий выговор. Впредь фильмы 
в деревне Голощапы будут де
монстрироваться каждое воскре
сенье. 

показатели, но стремятся значи
тельно улучшить их, более про
изводительно использовать име
ющиеся механизмы к оборудова
ние, повысить культуру _ обслу
живания населения. Достойна 
встретили они открытие мартов
ского Пленума ЦК КПСС . План 
февраля по выпуску валовой 
продукции выполнен на 131,6 
процента, Лучших " показателе 
добились коллективы цеха. ш. 
переработке тары (заведующий 
цехом Ф. Осипов), Глубоковской 
швейной мастерской и лимонад
ного цеха, в котором работакп 
тт. Архипова, Франтова и -Ме-
тальникова. Старательно трудят
ся слесари тт. Поливке и Алек
сеев, столяры тт. Тимофеев, 
Скачков и Алексеев. 

В этом году планируется до
полнительно открыть швейную 
мастерскую в поселке Болготою, 
парикмахерскую в совхозе «Глу-
боковский» и бондарный цех ю 
территории складов РПС. 

У рабочих промкомбината за
метно желание сделать свое 
предприятие более рентабельным, 
расширить масштабы обслужива
ния трудящихся. 

Но несмотря на труди о т , 
наш коллектив старательно тру
дится, ведет борьбу за лучше* 
качество выпускаемой продукции, 

снижение ее себестоимости, и 

улучшение бытового обслужива
ю т населения, 

И. Воробьев,-
д и ре кто р лр ом ко ы бщ пата 

райпотребсоюза. 
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ЛЕН-НАШЕ Б О Г А Т С Т В 
З в е н ь я с о з д а н ы 

203 гектара льна в прошлом 
'году было посеяно в колхозе име-
:,р Любимова, Урожай льносемян 
в среднем с гектара составил 1,6 
центнера, льноволокна — 1,7 
центнера. Лучший урожай «север
ного шелка» был получен в 
одиннадцатой комплексной брига
де, руководит которой т. Алексе

ев. В этой бригаде каждый гектар 
ш а дал 3 центнера льносемян и 
почти такое же количество льно-
шгакна. Это, конечно, немного. 
- О чем говорят факты? 

Прежде всего о том, что траво
польная система земледелия, при 
которой .лучшим предшественни
ком под лен считался клевер, се
бя не оправдала. Из этого нам 
шдует сделать соответствующие 
выводы. 

В нынешнем году по пласту 
многолетних трав мы посеем 250 
гектаров льна. Большинство пло
щадей, отведенных под посевы 
«северного шелка», в колхозе 
вспахано на зябь. Наши льново
ды полны решимости получить с 
каждого гектара Не менее 3 цент
неров льносемян и 3 центнеров 
льноволокна. 

Если в прошлом году у нас бы
ла допущена обезличка при воз

делывании «северного шелка», то 
нынче этого не будет. Почти в 
каждой бригаде сейчас созданы 
льноводные звенья. Состав звень
ев утвержден правлением кол
хоза. 

Чем же занимаются наши льно
воды сейчас? Кроме заготовки не
обходимых удобрений, они учатся 
агротехнике возделывания льна. 
Да это и понятно. Весна четвер
того года семилетки не за горами. 

Я думаю, что нынче со всеми 
работами мы справимся намного 
быстрее, чем в предыдущие годы. 

Опыт передовиков сельскохо
зяйственного производства пока
зал, что лен можно сеять не 
только ш клеверищам, как дела
ли это мы раньше, а и по другим 
предшественникам. Наши колхоз
ники уверены, что, перейдя на 
пропашную систему земледелия, 
они добьются не только высоких 
урожаев зерновых, но и льна. 
Это даст возможность значитель
но повысить доходы колхоза, 
улучшить благосостояние каждой 
колхозной семьи. 

И. Харитонов, 
агроном колхоза имени 

Любимова. 

С О Б И Р А Ю Т З О Л У 
Чем ближе ййэд • четвертого года семилетки, тем больше за

бот у льноводов сельхозартели имени Жданова. Чтобы полу
чить хороший урожай «северного шелка», недостаточно только как 
следует обработать почву. Надо ее хорошо и удобрить. Весной 
в предпосевную обработку колхозники решили на каждый гектар 
посевов внести по центнеру суперфосфата и столько же калийной 
соли. Большая часть минеральных удобрений уже завезена. 

Кроме привозных в артели будут широко использоваться мест-
Ны'ё удобрения, такие, например, как зола, куриный помет и т. д, 

^•"3 .настоящее время колхозники активно включились в сбор золы. 
Ч̂лены льноводного звена первой Комплексной бригады артели 
унё заготовили 22 центнера золы. Много золы собрано и во вто
рой комплексной бригаде. 
V—- В. Гаврилов, 

заместитель председателя колхоза имени Жданова. 

Льноводы готовятся 

к весне 

КАЛИНИНСКАЯ ОБЛАСТЬ. 
Колхоз «Призыв» Вельского 
района — один из передовых. 
Здесь ежегодно на больших пло
щадях получают высокие урожаи 
льна-долгунца. 

Сейчас льноводы сельхозартели 
активно готовятся к весенним по
левым работам. Подходит к кон
цу ремонт техники, ведется сор
тировка и проверка семян на 
всхожесть, вывезены на поля ор
ганические удобрения. Все подго
товлено к тому, чтобы вырастить 
в четвертом году семилеткц вы
сокий урожай. 

НА СНИМКЕ: заведующая 
контрольно-семенной лаборато
рией Вельского района В. А. Ро
дионова (в центре), председатель 
колхоза «Призыв» И. И. Щучьев 
и кладовщица М, А, Варламенко-
ва проверяют подготовленные к 
севу семена льна. 

Фото Н. Чамова. 
Фотохроника ТАСС 

Б-ОЛЕЕ 100 тыс?ч рублей 
дохода получили от роали-

;зацйи лькопродукции в минувшем 
гад труженики нашего колхоза, 
В артели выросло, немало замеча
тельных мастеров высоких уро
жаев «северного шелка». Совер
шенствуя агротехнику возделыва-
Ш льна, они ежегодно получа
ют высокие устойчивые урожаи. 
Взлтъ, например, звено А. Игнать
ева. В 1961 году при неблаго
приятных ПОГОДНЫХ УСЛОВИЯХ В 

эвене было собрано по 3 центнера 
•щосемян и такое же количест

во льноволокна. Треста отсюда на 
тц сдавалась высокими номе
рам. Неплохие показатели были 
В в остальных звеньях. 

Борьбу за высокий урожай 
.ма наши колхозники начинают 
ежегодно с осени. Почву, как 
правило, они пашут на зябь. Вес
ной на каждый гектар, отведен
ный под посевы «северного шел
ка», вносятся суперфосфат и ка
лийные удобрения. Наши льно
воды сеют лен в хорошую, про
гретую почву. В основном мы 
возделываем два сорта льна. Это 
«светоч» и «Л-1120». 

Б период уборки главное вни
мание колхозники уделяют борь
бе 'с потерями. Для просушки 
и дозревания головок в каждой 
бригаде мы заранее готовим ве
шала. 

Лен родится дважды: один раз 
в поле, а второй—на стлищах,— 
гак гласит народная поговорка. 
Ишому наши колхозники ^гре
шен сделать все, чтобы полу-

8а 3 центнера, семян и волокна с гектара 
чить продукцию хорошего каче
ства. 

Заранее в каждой бригаде тща
тельно подбираются стлища. Они 
освобождаются- от травостоя и 
других остатков. Льносоломку мы 
стараемся, разостлать под авгу
стовские росы, топким слоем, 

Бы.тежка тресты — наиболее 
ответственный период в работе 
льноводов; Если рано поднять 
тресту, волокно будет плохо 
отделяться от стебля. Это пове
дет к снижению его качества. 
Если же тресту поднять слиш
ком поздно, то она непременна 
сгниет. 

Для того, чтобы не опоздать с 
подъемом тресты, льноводы дваж
ды в день берут со стлищ пробы 
льна, так называемые «пытки». 
Лен на стлищах обычно вылежи
вается неравномерно. Светлый от
тенок, как правило, приобретают 
верхние слои тресты. Нижние же 
слои остаются темными. Для то
го, чтобы продукция получилась 
однородной, колхозники ставят 
тресту в конуса. Делается это 
так, чтобы нижний слой оказался 
наверху. При таком мероприятии 
продукция быстро приобретает 
одинаковый цвет. Подсушенная в 
конусах треста отвозится под на
весы или в специальные склад
ские помещения. Здесь она тща
тельно сортируется по длине, 

цвету, толщине стеблей. 
У нас .в колхозе внедрена 

звеньевая система организации 
труда льноводов. Она вполне се
бя оправдывает. Но мы не только 
создали работоспособные звенья, 
во и материально заинтересовали 
каждого колхозника в получении 
высокого урожая. У нас внедрена 
дополнительная оплата труда 
льноводов. 

Большая часть посевов «север
ного шелка» в колхозе размеща
ется по клеверищам. Будем ли 
мы и в дальнейшем придерживать
ся этого? Можно твердо сказать, 
что нет. 

Почему? Да потому, что жизнь, 
практика передовых льноводов 
показывают, что те хозяйства, где 
уже перешли на пропашную си
стему земледелия, получают хо
рошие урожаи льна без клевера. 

В прошлом году часть льна 
в шестой комплексной бригаде у 
нас также была Ы сеяна по ози
мым культурам. Урожай здесь 
был ничуть не хуже, чем на 
остальных участках. Возделывать 
лен по неклеверным предшествен
никам — наша ближайшая зада
ча. 

В четвергом году семилетки мы 
думаем получить в среднем с гек
тара не менее трех центнеров во
локна и столько же семян. Нынче 
подо льном у нас будет занято 
200 гектаров. Сейчас льноводы 
готовятся к севу: собирают золу, 
завозят минеральные удобрения. 

М. Егорова, 
агроном колхоза «Родина». 

ЛЬноводство в почете 
\ 7 НАС | бригаде уже давно 

стало правилом проявлять 
должную заботу о льне. Да это 
и ясна. Ведь лен — одно из 
главных наших богатств. 

Раньше в бригаде было не
сколько мелких льноводных 
звеньев, а теперь имеется одно 
крупное, Возглавляет его Васи
лий Алексеевич Алексеев, имею
щий большой опыт возделывания 
«северного шелка». 

Па протяжении многих лет, 
независимо от метеорологических 
условий, лыюноды получают хо
рошие урожаи. 

Бот как выращивался леи и 
прошлом году. 

Вся площадь в 24 гектара, от
веденная под эту культуру, еще 
осенью была вспахана. Весной 
землю тщательно обработали, 
удобрили.- В комплекс агротех
нических аЕероприятий вощли 
культивация зяби, внесение ми
неральных удобрений (по 0,5 
центнера суперфосфата на каж
дый гектар), выравнивание поч
вы катками. 

С севом льна не медлили. 
Начали его сразу, как только 
поспела почва. Сеяли сеялкой. 

Уже 10 мая сев льна был 
завершен. А через несколько 
дней появились дружные всходы. 
Это имело большое значение. В 
скором временя наступила за
сушливая погода, т ока не при
несла слишком большого вреда — 
окрепшие всходы выстояли. 

В ш площадь, занятую льном, 
мы разбили на небольшие участ
ки. Каждый из них был закреп
лен за определенным членом 
льноводного звена. Этому льно
воду вменялось в обязанность 
ухаживать за своим участком. 

Когда на посевах появилась 
льняная блоха, ее немедленно 
уничтожили, применив дует. За
тем посевы были прополоты хи
мическим путем и подкормлены 
минеральными удобрениями -т-
на каждый гектар внесли по 0,5 
центнера суперфосфата и столько 
же калийной соли. 

Лен повсеместно вырос хоро
ший — высокий, густой (у нас 
были загущенные посевы). Все 
это радовало льноводов, но они 
не прельщались первыми успе
хами — предстояло еще много 
дел... 

К тереблению льна приступили 
тогда, когда он достиг стадии 
ранней желтой спелости. Надо 

БЕЛОРУССКАЯ ССР. Далеко 
за пределами Гродненской обла
сти славится высокими урожаями 
льна-долгунца звено Героя Со
циалистического Труда Евы Ро
мановны Карачан из колхоза 
«Новая жизнь», Корелнчского 
района. Вот уже девять лет под
ряд это звено получает урожай 
по 3—9 центнеров семян и столь
ко же волокна с гектара. Почти 
13 тонн «белорусского шелка» 
средним шестнадцатым с орт он о-
мером продало звено государству 
в прошлом году. Каждый из 14 
гектаров посева дал колхозу 
3.900 рублей дохода. 

Знатная звеньевая охотно пере
дает СБОЙ опыт молодежи. В 
сельхозартели создана областная 
школа передового опыта льново
дов. 

НА СНИМКЕ: бригадир поле
водческой бригады колхоза «Но
вая жизнь» Т. Ф. Коляда и звень
евая Е. Р. Карачан обсуждают 
обязательства звена на 1962 год. 

Фото А. Перехода. 
Фотохроника ГАСС. 

сказать, что погода неблагопри-
ятствгшала уборке — зачастили 
дожди. Но выручила хорошая 
организация труда. 

В общей сложности весь яен 
был вытереблен за шесть рабо
чих дней. Он не мок в поле под 
дождем. Его свезли в крытое по
мещение и обмолотили. 

Отсортированные семена были 
сразу же сданы государству. А 
льносоломку без промедления 
разостлали по стлищам. Ее рас
стил производился в конце ав
густа и в начале сентября. 

С подъемом тресты тоже не 
запоздали. После сортировки тре
ста отвозилась на льнозавод. 

К празднику Великого Октяб
ря наша бригада сдала государ
ству всю льнопродукцию. Подсче
ты показали, что труд льноводов 
увенчался успехом. С каждого 
гектара вышло по 4,29 центне
ра льносемян и по 3,26 центнера 
льноволокна. Это был самый вы
сокий показатель по колхозу. 

Труженики нашей бригады го
рячо и единодушно одобряют ма
териалы Пленума Центрального 
Комитета КПСС. Нас очень тро
гает та огромная забота, которую 
проявляет Коммунистическая 
партия о далызейшем развитии 
сельского хозяйства. На эту за
боту мы ответим новыми успеха
ми в труде. 

Среди наиболее ценных сель
скохозяйственных культур" нынче 
у нас расширяются и посевы 
льна. «Северный шелк» займет 
площадь в 36 гектаров. 

Распахано под. лен 26 гекта
ров клеверищ; Остальные 10 
гектаров (долголетние пастбища) 
распашем весной. В связи с пере
ходом на пропашную систему 
земледелия в дальнейшем пред
шественниками льна явятся раз
личные сельскохозяйственные 
культуры. Но это нас не пугает. 
Мы на практике прошлых лет 
убедились в том, что «северный 
шелк» хорошо растет не только 
по клеверищам, как раньше счи
тали траводолыцики. Надо лишь 
хорошо обрабатывать почву, и 
достаточном количестве, заправ
лять ее необходимыми минераль
ными удобрениями, строго соблю
дать агротехнику возделывания 
льна: 

В четвертом ., году семилетки 
наши льноводы обязуются полу
чить с каждого гектара не менее 
3,5 центнера льносемян и столько 
же льноволокна, л . 

Н. Артемьев, 
бригадир второй бригады 

колхоза «Большевик». 
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РАССКАЗ Б е г л е ц 

Плакат художника В, Иванова (ИЗОГИЗ). 
Фотохроника ТАСС. 

Д ДОЛЬФ Клейлер и Иван 
Гринчук чуть было не опоз

дали. Они вошли в актовый зал, 
когда комиссия уже заканчивала 
выдачу направлений на работу. 

— У нас вы получили необходи
мые знания, научились многому 
полезному в жизни, — напутство
вал выпускников директор учили
ща. — Разрешите пожелать вам 
счастливого пути. Уверен, что вы 
оправдаете доверие. 

— Постараемся, — задорно ото
звались десятки юношей и деву
шек. 

— Не уроним чести механизато
ров! — громче всех выкрикнул 
Адольф Клейнер и, застыдившись 
этого обещания, опустил голову. 

...Через несколько дней Клейнер 
был на перроне. Поезд уже стоял. 
Он вошел в вагон и на площадке 
в тамбуре заметил девушку в пу
ховом берете. Рядом с нею стояла 
старушка. 

— Ну, мамочка, зачем ты так 
волнуешься? Я же теперь взрос
лая, училище окончила и еду в 
деревню не одна. Слова дочери 
возымели свое действие; мать пе
рестала плакать, увлажненными 
глазами посмотрела на нее и про
стилась. 

Поезд тронулся. Вагон качнуло 
и понесло вперед плавно, без 
толчков. Мимо побежали пере
лески, гривки кустарников, поле
вые участки. Еде раз с фамильяр
ной снисходительностью осмотрев 
девушку с головы до ног, 
Адольф спросил; 

— Куда едем? Небось в дерев
ню из областного центра? 

— Да, в деревню, — просто
душно ответила спутница. — В 
колхоз «Труд», что в Партизан
ском районе. В глушь... 

Почти не отрываясь от окна, 

она смотрела на тот мир, который 
открывался там, за полосой от
вода; холмистые равнины, бород
ки одиноких кустов, курчавые об
лака. Адольф смягчился, чувствуя 
бесполезность своей мужской на-
стырностн перед душевным состо
янием соседки: ей был безразли
чен и вид парня, и тон его — за
ботили свои сокровенные думы. 

— Вот это здорово: вместе, зна* 
ЧНТ. работать будем! 

— А вы, — девушка, наконец, 
удостоила его своим внимани
ем,—курсы окончили? • 

— Да. 
Разговор так и не завязался.,. 
Шли горячие дни посевной. Од

нажды Адольф проснулся от рез
кого шума моторов. Б домик, где 
жили трактористы, вошла Люся 
Уральцева — колхозный агроном. 
И сразу к Адольфу; 

— Привезли минеральные удоб
рения, а разгружать некому. Пред
седатель запретил вас по ночам 
будить, но я вот осмелилась. По
можете? Утром шоферы пораньше 
выедут и по два рейса сделают. 

Адольф выслушал с недовольст
вом, но поднялся, разбудил това
рищей. Пока длилась разгрузка, 
он спокойно отлеживался в каби' 
не. Но этого никто не заметил,.. 

Как-то, советуясь с активом, 
председатель сказал: 

— Да, на курсы - бригадиров 
нужно посылать надежных ребят. 
Одного я Держу на примете. Это 
тот парень, который, помните, 
ночью трактористов поднял для 
разгрузки . машин с удобрениями. 
Как его фамилия? 

— Клейнер, — подсказал сек
ретарь партийного бюро. 

— На нем и остановимся. 

Международный обзор 
позиция ЗАПАДА ПРОТИВОРЕЧИТ 

ИНТЕРЕСАМ НАРОДОВ 

О СВОЕМ ответе на посла* 
ния президента США Кен

неди и премьер-министра Англии 
Макмиллана И. С. Хрущев вновь 
выразил убеждение, что для обес
печения успеха работы Комитета 
18-та государств по разоруже
нию необходимо было бы участие 
на первой стадии переговоров 
наиболее ответственных государ
ственных Деятелей. 

Предложение главы нашего 
правительства начать работу Ко
митета 18-ти на высшем уровне 
продиктовано стремлением осво
бодить переговоры по разору
жению от той рутины, которая 
охлестывала их в прошлом, и 
проложить путь к соглашению 
о всеобщем й полном разоруже
нии. 

Однако руководители западных 
держав отклонили эту инициати
ву нашей страны. Онн перед 
всем миром разоблачили свою 
враждебность к требованиям 
разоружения и оздоровления 
международной обстановки. О 
нежелании Запада способство
вать делу разоружения свиде
тельствует и решение правитель
ства США начать в апреле се
рию испытаний ядерного оружия 
н атмосфере. 

Международная общественность 
осуждает решения США о возоб
новлении ядерных испытаний. 
Правительство Японии направило 
Соединенным Штатам _ ноту про
теста против возобновления ядер
ных испытаний. Министерство 
иностранных дел Бразилии вы
разило сожаление по поводу ре
шения правительства США. В са
мих Соединенных Штатах продол
жаются демонстрации американ
цев, выступающих против пред
стоящих ядерных испытаний в ат
мосфере. 

БОГАТСТВА АФРИКИ-АФРИКАНЦАМ 

О СТОЛИЦЕ Эфиопии городе 
" Аддис-Абебе закончила рабо

ту сессия Экономической комиссии 
ООН для Африки, (ЭКА). Эта ко
миссия, созданная в 1958 году, 
изучает вопросы социального в 

экономического развития африкан- | тин 
ских стран. 

Нынешняя сессия комиссии про
ходила в условиях продолжаю
щегося крушения колониальной си
стемы, в условиях подъема наци
онально-освободительной борьбы 
африканских народов, И это не 
могло не наложить отпечатка на 
ход работы сессии ЭКА. Сессия 
Экономической комиссии ООН для 
Африки, в состав которой, кроме 
африканских стран, входят евро
пейские колониальные державы, 
приняла решение об исключении 
из ЭКА Испании н Португалии и 
переводе других колониальных 
держав в члены с совещательным 
голосом. Таким образом, теперь 
делами комиссии будут распоря
жаться" африканцы. 

Это решение, наносящее серьез
ный удар по интересам колониаль
ных держав в Африке, выражает 
стремление народов этого конти
нента быть подлинными хозяевами 
африканских богатств. Африканцы 
не хотят больше терпеть такого 
положения, при котором лишь 8 
процентов африканского мине
рального сырья остается на конти
ненте, а остальные 92 процента 
вывозятся колонизаторами д Ев
ропу и Америку. Африканцы не 
желают больше мириться с тем, 
чтобы их алмазы и золото, состав
ляющие соответственно 99 и 59 
процентов добычи этих ценных 
полезных ископаемых капитали
стического мира, служили обога
щению чужеземцев. 

ШАТАЕТСЯ ТРОН ЮЖНО

ВЬЕТНАМСКОГО ДИКТАТОРА 

Ю ЖНО-ВЬЕТНАМСКИЙ дик
татор Нго Дннь Дьеад едва 

избежал смерти: летчики южно-
в ьетн а мски х в оо ру жеин ы х сил 
разбомбили его дворец в Сайгоне. 
В этом на первый взгляд необыч
ном эпизоде, как в капле воды, 
отразилось глубокое недовольство 
южно-вьетнамского народа анти
национальной политикой НгоДинь 
Дьема. 

Этот американский ставленник 
превратил Южный Вьетнам в вот
чину Соединенных Штатов, в аме
риканский плацдарм для развязы
вания агрессивных действий про-

свободолюбивых народов 
Юго-ВосточноЙ Азии. В связи с 
милитаризацией экономики стра
ны и подчинением ее интересам 
американских монополий четыр
надцатимиллионный народ Южно
го Вьетнама испытывает неимо
верные лишения. Согласно под
счетам одной из прогрессивных 
организаций, стоимость жизни в 
1961 году увеличилась по сравне
нию с предыдущим годом более 
чем на 50 процентов. Число без
работных выросло до 1,5 миллио
на человек. Но южно-вьетнам
ский тиран н не думает прини
мать мер для улучшения положе
ния народа. Более того, он еще 
стремительнее продолжает катить
ся по пути предательства нацио
нальных интересов. В нарушение 
Женевских соглашений 1954 года 
в страну ввозится американское 
оружие, все в возрастающем чис
ле прибывают американские воен
нослужащие, которые фактически 
взяли под свой контроль южно 
вьетнамскую армию. 

Однако ни американские солда
ты, ни заокеанское оружие не по
могают Нго Дннь Дьему упрочить 
свое положение. С каждым днем 
все сильнее разгорается в Южном 
Вьетнаме пламя национально-ос
вободительной борьбы. Эту борьбу 
возглавляет созданный в декабре 
1960 года Национальный фронт 
освобождения Южного Вьетнама, 
объединивший в своих рядах всех 
патриотов, борющихся за сверже
ние ига американских империали
стов и их марионетки Нго Динь 
Дьема. 

Д. Касаткин. 

Прошел год. Окончив курсы, 
Адольф вернулся в тот же колхоз, 
хотя с ним он как следует не оз
накомился. Вид вспаханных по
лей обрадовал его. «Хорошо пора
ботали хлопцы! Теперь вот буду 
ими руководить, постараюсь себя 
показать*. 

Председатель встретив его как 
желанного друга. Пересказал все 
новости, одобрил. Рядом сидела 
Люся Уральцева. Руки ее, как по
казалось Адольфу, огрубели, лицо 
загорело, обветрилось. 

Вдруг неожиданно заговорил 
бригадир. 

— Хотя мне,—заявил он,—и по
ра уходить на пенсию, но сразу в 
руки новому человеку хозяйство я 
не передам. Сначала посмотрю, 
как дела пойдет. Молодо — зеле
но. Бот так. 

...Вечером ребята пригласили 
Адольфа в клуб на репетицию, 

— Я когда-то выступал на сце
не,— буркнул он,—но сейчас эта 
забава мне не подходит. 

Оставшись в одиночестве, он 
чувствовал себя как-то неловко. 
Заглянул в правление. Там его 
товарищ по училищу Иван Грин
чук и секретарь комсомольской 
организации Костя Рябов стара
тельно выписывали заголовок; 
«Крокодил в гостях у колхозни
ков». Посмотрев на вошедшего, 
Рябов недовольно поморщился: 

— Посторонним тут сейчас де
лать нечего. Видите: газету вы
пускаем. 

— Я тоже когда-то выпускал,— 
смутился Адольф. 

— Ну и что ж? Все равно нель
зя. 

...Вернувшись на квартиру, 
Адольф задумался. В голову по
лезли скверные мысли: «Не везет 
мне. Два года учился, а зачем? 
Какая радость ждет меня 
послезавтра, через месяц? 

здесь. И никому я не нужен. 1 
помощником этого старого вор*}' 
на — бригадира ни за что не Ь] 
ду!» Вспомнились друзья детой!, 
знакомые улицы города, уютйля 
квартира, заботливая мать... 

Увидев сына в дверях, Мария 
Сергеевна всплеснула руками: 

— Без письма, без телеграмм 
явился! Или случилось что-иЬ 
будь? 

— В командировку прнещ 
мама, — вполголоса произнес 
Адольф. 

Весь вечер он рассказывал 
младшим братьям о колхозе. Т* 
слушали его внимательно, пере1 

бивали вопросами. «Чего они ра 
дуются?» — с досадой дули 
Адольф. 

Ежедневно кто-нибудь из «• 
седей заходил в квартиру, спра¬
шивал, как, мол, там трудишься 
в колхозе? Иные расспрашивали 
обстоятельно, выражали пожела
ние найти свое счастье в колод
ном коллективе. Однажды зашел 
Петр Сергеевич — брат Мари 
Сергеевны, старый коммунист. 
ДОЛГО сидел за столом, выкурил 
не одну папиросу, а потом сла
зал: 

— Ну вот что, сынок. Погости 
и довольно. Завтра уезжай, Знад 
у тебя нет денег. Так вот во* 
ми, — и протянул двадиатипяп 
рублевую бумажку. — Иначе за
будь, что у тебя есть дядя! Голи 
Петра Сергеевича звучал твердо. 
А мать промолчала. 

Подъезжая к колхозной усад 
бе, Адольф внимательно всматри
вался в бревенчатый дом с пря
моугольной вывеской над входси. 
В кабинете был только председ 
гель Кирилл Осипович ВерсШ 
скин. Увидев Адольфа, он долови1 

то спросил: 
— Тебе, товарищ Клейнер, 

здесь нужно? 
— Вот... приехал,—пробормоти 

Адольф. 
— Да, вижу, приехал. Ну и чй 

же из этого? Встречать 
жешь с музыкой, а? Ты, йоШ 
уезжал, нашего согласия не спр! 
шивал? Нет... Эх, да что там, мл 
а бригаду; трактористом порабо 
таешь, а потом видно будет. 

В дверях Адольф столкнуЛйя с 
новым колхозным йгронсмои 
Людмилой Степановой, Той се
мой, что когда-то ехала вместе с 
ним в колхоз «Труд*. На груш 
ее поблескивала медаль <3г 
трудовую доблесть*. 

Ф, Петров, 
агроном колхоза *Вперед> 

Редактор И. Д . ГУЛЬКО. 

завтра, 
Скучно 

„ П Л А К А Т Ы „ К Р О К О Д И Л А " 
Скоро в сельских дворцах куль* 

туры, клубах, красных уголках, 
на полевых станах и фермах кол
хозов в совхозов появятся плака
ты с новой маркой «Плакаты 
«Крокодила». Их отличительная 
черта — добрая, мягкая улыбка, 
веселый смех, сатирическое обли
чение. В первый комплект входят 
плакаты: «Оседлаю я горячего 
коня!,.» (о «королеве полей»—ку¬
курузе) И. Семенова, «Мелиора
тор» — Кукрыниксы, «Барыня в 

окошке» — Г. Валька, «Моление 
о чаше» — Л. Самойлова, «Пре
дупреждающий знак» — Б. Лео, 
«Собственная репка» — А. Елисе
ева и М, Скобелева, «Питательный 
обед» — Ю. Г&нфа и другие. 

Редакция «Крокодила» будет 
выпускать четыре комплекта сель
скохозяйственных многокрасочных 
плакатов в год, по 10 плакатов в 
каждом комплекте. 

Подписная плата на четыре 
комплекта в год — 3 руб. 20 коп. 

— ~ К И Н О 

Сегодна 
Кинотеатр аМаянщ 

Новый художественный фильм 
„ИМ СЕГОДНЯ ЗА СОРОК-. 
Нач. сеансов в 17, 19 и 21 час. 

ДЛЯ ДЕТЕЙ 
Художественный фильм 

„ГРОЗНЫЕ НОЧИ". -
Начало сеансов в 13 и 15 чаш 

Кинотеатр на Валу 
Художественный фильм 

„ОДНИ НЕПРИЯТНОСТИ". 
Начало сеансов в 16 ч. 30 ц., \Ь ч 

30 м. и 20 ч. 30 м. 
ДЛЯ ДЕТЕЙ 

Художественный фильм 
„БАЛТИЙСКОЕ НЕБО4 . 

(1-я серия). 
Начало сеанса в 15 часов, 

Сегодня в районном Доме куль 
туры в 33 я 19 часов состоит» 
спектакль Псковского драматнче 
ского театра ИМ. А. С. Пушкин 
«Стариц» при участии заслужен
ных артистов РСФСР тт. Дери 
марко и Лукиной. 

Билеты продаются в кассе Д& 
ма культуры. 
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